

三位一体後第四主日礼拝(部落解放祈りの日)
 説教『あわれみと真実の眼差し』
 吉丸初美師
 司会 市川真美恵さん
 奏楽 自動演奏機
 招詞 ローマ人への手紙12章19節
 主の祈 (564)
 讃詠 5 4 6
 交読詩編 詩 7 編
 祈禱 美歌 21-5 4 5
 使徒信条 (566)
 聖書 ルカ福音書 6章36~42節
 説教 (口語訳94頁、新共同訳113頁)
 『あわれみと真実の眼差し』
 祈禱 美歌 21-5 2 0
 献金 謝告 栄禱
 報栄 禱奏
 後奏

次週の礼拝(三位一体後第五主日礼拝)
 説教『福音を携えて』
 マタイ福音書 9章35~10章10節
 招詞 Iコリント1章18~19節/交読詩篇26編
 讃美歌 546、21-448、21-516、542

礼拝当番
 今週13日 司会 市川真美恵さん
 次週20日 司会 阿部愛さん

会堂清掃奉仕
 月の定例役員会の日コーヒータム後実施

本日の集会

★教会学校 午前9時45分
 ★出合いのひととき 礼拝後~
 それぞれの思いを語り合しましょう。
 ◆広島外キ連学習会 14時30分~16時30分
 「多民族・多文化共生社会の実現を目指して」
 会場:在日大韓基督教会 広島教会
 資料代:500円 興味がある方は参加ください。

今週の集会/スケジュール

♫日本基督教団全国教誨師研修会・教区報告会 7月14日(月)13時~7月15日(火)12時 軽井沢南教会
 主題:医療刑務所の現場にて 岸本・浦上教誨師 山根師が参加されます。お祈りください。
 ♫広島拘置所教誨奉仕 7月16日(水)13時30分~16時 施設にある方の信仰生活を覚えてお祈りください。
 ♫めぐみ幼稚園一学期終業式 7月17日(木)
 ♫めぐみ幼稚園お泊り保育 7月17日(木)~18日(金)
 大朝祈りの家で子どもたち・保育者が共に過ごします

次週以降のスケジュール等

●レコードコンサート 7月20日(日)13時30分~
 ベートーヴェン交響曲第5番ハ短調「運命」作品67
 シューベルト 交響曲第9番ハ長調「遺作」
 ♪是非ご参加されてください♪
 ♫原爆ドーム前慰霊ハンドベルコンサート
 7月21日(月)10時~
 ♫中四国ハンドベルコンサート 7月21日(月)
 13時30分~17時 会場:日本バプテスト広島教会

夏期特別献金

神様の恵みを感謝して、感謝と祈りの中に
 夏期特別献金を捧げましょう。
 目標額は118500円です。

先週の集会	男	女	計
教会学校	0	0	0
主日礼拝	1	9	10
聖書を読む会	3	2	5

◇今週の説教要旨(三位一体後第四主日礼拝 部落解放祈りの日)
 『あわれみと真実の眼差し』ルカ福音書6章36~10章10節
 7月第二主日礼拝は部落解放祈りの日として守っております。聖書はすべての人が「神のかたち」によって造られたと宣言しています。それは、誰一人として軽んじられることのない存在であると言うこと。出生地だけで差別され、苦しみ、排除される現実には正に「神のかたち」を否定する罪です。部落差別は心の問題ばかりではなく、制度や社会構造に深く根ざす人権問題です。それは、他でもない私たち全体の問題であり、悔い改めを必要とする問題です。「狭山事件」はその最たるものです。誘拐犯人が身代金を取りに来た時、警察の不手際で犯人確保を失敗したため、世論の非難が集中した結果捜査に行き詰った警察は付近の被差別部落に見込み捜査を集中し、何ら証拠もないまま石川一雄さん(当時24歳)を別件逮捕しました。取り調べの際ウソの自白をさせて、犯人にでっち上げたのです。そして、地域住民の「あんなことをするのは部落民に違いない」という差別報道の中で冤罪を生み出す結果となりました。神はどの様に思われているのでしょうか。私たちの主イエスは社会の周縁に置かれ、見捨てられた人々とともに歩まれました。そして、彼自身十字架につけられ排除される側に身を置かれたのです。偏見は差別を生み「自分は正しい」という思いは人を裁きません。そして必ずそこに争いが起きます。自己義認には人に対する憐れみがありません。私たちも他人の小さな欠点や過ちに敏感でありながら、自分自身の重大な罪や高慢には無自覚であることが多くあります。今日の御言葉は、私たちに「憐れみ」と「謙遜」の心を持って生きるように招いています。石川さんは再審請求を望みながら、今年3月に亡くなりました。しかし、再審請求が始まり真実が明示されることを心から祈りたいと思います。